
Estratto del Verbale della seduta consiliare del 29/07/2015 

Il giorno 29 del mese di Luglio 2015   alle ore 20.00 si è riunito  il Consiglio Direttivo dell’Ordine dei Medici 

Chirurghi e degli Odontoiatri della provincia di Crotone per discutere il seguente O.d.G. 

1. Lettura ed approvazione estratto verbale seduta precedente; 
2. Variazioni all’Albo professionale; 
3. ENPAM: elezioni – relazione del dott. Giuseppe Varrina. 
4. FNOMCeO: comunicazioni del Presidente; 
5. Decreto del Commissario ad acta n° 83 del 21 luglio 2015; 
6. Missiva del Presidente dott. Giuseppe Guarnieri 
7. ENPAM: rinegoziazione mutuo 
8. Bollettino Ordine: disdetta abbonamento; definizione ed approvazione preventivo news letters; 
9. IPI Ingegneria per l’Industria SRl: proposta di convenzione relativa alla verifica periodica di messa a 

terra DPR 462/2011; 
10. Assegnazione lavori tenuta statica sala convegni Ordine; 
11. Uffici: 
 Piano ferie personale dipendente 

 Richiesta applicazione orario estivo 

 Richiesta  chiusura ufficio dal 17 al 22 agosto 2015  con  reperibilità del Sig. Francesco Scoleri per 
eventuali urgente; 

12. Commissione ECM 

 Convegno su Comunicazione: bozza programma 
13. Portale web Ordine: aggiornamenti 
14. Urban center: Crotone Isola Capo Rizzuto Cutro: presentazione associazione 30 luglio 2015; 
15. Decreto del Commissario ad acta n° 66 del 25/06/2015 su appropriatezza prescrittiva e presa atto 

comunicato FIMMG; 
16. Richiesta partecipazione manifestazione Marrelli Hospital; 
17. Richiesta patrocini. 

 
 

Sono presenti  i dottori Aloisio, Bellezza, Calzona, Ciliberto, Falbo,   Muraca,   Talerico, Varrina, Vasapollo.  

Sono    inoltre presenti   quali  revisori    i     dottori   Cortese, Crugliano, De Martino   e Ferraro. Constatato  il 

numero legale si chiara aperta la seduta.  

Prima dell’inizio della  seduta  consigliare,  si  svolge  un  incontro  fra  il Consiglio dell’Ordine  e  la Dirigenza 

dell’ASP: il Direttore generale dott. Sergio Arena e il Direttore Sanitario dott. Agostino Talerico.  

Il dott. Arena riferisce circa la necessità di riordino della Rete territoriale, che dovrà essere discussa insieme 

ai  medici.  Si  dovrà  prevedere  un  trasferimento  di  risorse  dall’Ospedale  al  territorio,  puntando  sulla  

prevenzione. 

Il Direttore inoltre riferisce  che il giorno dopo il Commissario Scura sarà a Crotone. Si discuterà  con lui del 

reclutamento di nuovo   personale.   Saranno prese  in esame altre problematiche quali nuovi   posti  letto 

(chirurgia vascolare e oncologia) e la riapertura della Terapia Intensiva Neonatale.  Le richieste di personale 

dell’ASP  di Crotone (136 infermieri da assumere e 56 medici da stabilizzare) sono ben al di sotto a quelle di 

altre ASP e quindi più realizzabili. 

Il dott. Varrina, prendendo  la parola,   ribadisce  il suo dissenso all’incontro con  il     Commissario,  in quanto 

già  in passato non ha  tenuto  in  considerazione  le  richieste pervenutegli da più parti.  Forse  solo  con un 

deciso aiuto della politica si potrebbe giungere ad un nuovo equilibrio. 



Interviene il dott. Vasapollo che  chiede il parere del Direttore circa i nuovi tagli previsti per la sanità ed in 

particolare sulle nuove regole per l’appropriatezza prescrittiva. Sarà comunque necessario programmare un 

nuovo incontro fra la Direzione Sanitaria, i Dirigenti ASP e l’Ordine. 

Dopo il suddetto incontro si aprono i lavori del consiglio. 

Punto 1: Lettura ed approvazione estratti del verbale della seduta precedente:  si approvano all’unanimità. 

Punto 2: Variazioni all’Albo professionale. Constatato  la  correttezza   delle  istanze  si delibera  le  seguenti 

variazioni (Delibera n° 3 delle Variazioni all’Albo) 

Punto 3: ENPAM: elezioni – relazione del dott. Giuseppe Varrina: il vice presidente informa i colleghi che si 
sono svolte presso le sedi ordinistiche le votazioni ENPAM e , rimancando la buona percentuale dei votanti 
nel nostro Ordine, dà lettura degli eletti. 
 

Punto 4: Comunicazioni del Presidente. Non ci sono comunicazioni. 

Punto  5:  Decreto  del  Commissario  ad  acta  n°  83  del  21  luglio  2015;  prende  la  parola  il  dott.  Corrado 
Bellezza che riferisce circa il decreto e, dopo ampia discussione, dalla quale si evince che il decreto prevede 
l’abbattimento delle barriere architettoniche di tutte le strutture mediche e odontoiatriche e la necessaria 
autorizzazione regionale per tutti gli studi, riferisce che  il dott. Giuseppe Guarnieri,  ( punto 6 dell’O.d.G.) 
Presidente  regionale  delle  Commissioni  Odontoiatriche,  chiede  di  costituire  un  gruppo  di  lavoro  che 
preveda la presenza sia dei medici che degli odontoiatri, per poter fronteggiare tale problematica. Si rimane 
in attesa di eventuali sviluppi.  
 

Punto 6: discusso insieme al punto 5 

Punto 7: ENPAM: rinegoziazione mutuo.  Prende la parola il tesoriere, dott. Gaspare Muraca, che illustra il 
piano di ammortamento  inviatoci dalla Fondazione ENPAM per  la rinegoziazione del mutuo, a suo tempo 
accesso  per  l’acquisto  della  sede,  precisando  che  lo  stesso  prende  in  considerazione  non  solo  la 
rideterminazione del      tasso di  interesse al 3,05%  ( norma  transitoria di  cui all’ art. 10 del  regolamento 
ENPAM) ma anche l’aumento del periodo di ammortamento dello stesso. Il Consiglio dell’Ordine  delibera, 
pertanto,   la rinegoziazione del mutuo per come illustrato dal Tesoriere.(Delibera n° 3 del 29/07/2015) 
 

Punto 8: Bollettino Ordine: disdetta abbonamento; definizione ed approvazione preventivo news letters: Il 

Presidente  ribadisce  la necessità di  rendere più moderno e  rapido  il  sistema di  informazione dell’Ordine 

rappresentato negli anni passati dal Bollettino. Si è valutato come realizzabile  in tempi più rapidi e quindi 

più utile per  la rapidità d’informazione,  l’invio agli  iscritti di una Newsletter.  Il dott. Vasapollo riferisce di 

aver richiesto un preventivo per  la stampa e  imbustamento di questo bollettino più  leggero (4 pagine A4 

tipo il Kro)  

Punto 9: IPI Ingegneria per l’Industria SRl: proposta di convenzione relativa alla verifica periodica di messa a 

terra DPR  462/2011.  Prende  la  parola  il  dott.  Bellezza    riferendo  che  per  legge  tutti  gli  studi medici  e 

odontoiatri dovrebbero far eseguire  una verifica periodica degli impianti elettrici. La ditta  IPI si è offerta di 

eseguire tali verifiche al prezzo di 120€. Si decide di pubblicizzare l’offerta pervenuta. 

Punto 10: Dopo aver preso in esame i prevenivi per la valutazione statica della sede dell’Ordine pervenuti 

alla segreteria, il Consiglio  decide di affidare l’incarico  all’ing. Migale. 



Punto 11: vista la richiesta dei dipendenti si stabiliscono i giorni di chiusura per ferie degli uffici dell’Ordine 

e  l’orario  estivo, per  come di  seguito  descritto:   Orario  apertura uffici mese  agosto  2015: da    Lunedì  a 

venerdì    dalle ore 8.30 alle 13.00 ; con apertura pomeridiana nel mercoledì dalle ore 17.00 alle 19.00. Gli 

uffici dell’ordine resteranno chiusi dal 17 al 21 agosto 2015. In questo periodo per urgenze sig. Francesco 

Scoleri :  3347643703  3461687241. 

Punto 12: Convegno su Comunicazione: bozza programma 
Si decide di dare il via all’organizzazione del convegno sulla comunicazione, che si svolgerà il   il 5 dicembre 

c.a.; 

Punto 13: Portale web Ordine: aggiornamenti 
 Prende  la parola  il dott. Aloisio che riferisce di aver dato un aspetto più moderno alla homepage del sito 

web dell’Ordine,  rendendola più  semplice per  la consultazione e dando una maggior visibilità agli eventi 

congressuali  e  alle  notizie  ordinistiche.  E’  stata  inoltre  implementata,  così  come  vuole  una  nuova 

normativa,    la  funzione che avverte sulla presenza di cookies nelle pagine del sito  (che sono solo di  tipo 

tecnico e quindi non interferenti con la privacy degli utenti). Il Presidente manifesta la volontà di arricchire 

di contenuti informativi e di argomenti ordinistici le pagine del sito. Pertanto si chiede ad altri consiglieri di  

impegnarsi  a  fornire  contenuti    che,    saranno  pubblicati  nelle  varie  sezioni  dedicate  del  sito,  dal  dott. 

Aloisio. Il dott. Mario Antonio Falbo si rende disponibile alla suddetta collaborazione. 

Punto  14:  visto  l’invito  pervenuto  si  nomina  la  dott.ssa  Silvana  Ferraro  a  rappresentare  l’Ordine  alla 

manifestazione di che trattasi; 

Punto 15 :Decreto del Commissario ad acta n° 66 del 25/06/2015 su appropriatezza prescrittiva e presa atto 
comunicato  FIMMG;  prende  la  parola  il dott. Giuseppe Varrina  che  informa  i  colleghi dei  contenuti  del 
decreto del Commissario ad acta e legge un comunicato FIMMG in merito. Il Consiglio ne prende atto 
 

Punto  16:  Richiesta  partecipazione  manifestazione  Marrelli  Hospital;  il  Presidente  legge  la  richiesta 
pervenuta  dal  dott.  Massimo  Marrelli  e  riferisce  di  aver  già  comunicato  l’impossiblità  da  parte  dei 
consiglieri  a presenziare alla manifestazione che si sta svolgendo in queste ore, perché impegnati nei lavori 
di questa riunione. 
 

Punto 17: si concedono i patrocini richiesti. 

 

Alle ore 22.00 si chiude la seduta. 


